



## HACE 30 AÑOS

El Heraldo 31 de Mayo de 1995

### MODERNIZACIÓN DE RUTA CINCO

En una carretera moderna con diversos servicios para el usuario, a lo largo de los 1.560 km que recorre, será convertida la Carretera Panamericana o Ruta 5, a través de la inversión privada canalizada por el sistema de concesiones, de acuerdo a lo señalado por el gerente del proyecto del Ministerio de Obras Públicas, Alvaro González. Se pretende dotar a esta vía que recorre el país de Norte a Sur, con dobles calzadas, accesos controlados y pasos a desnivel, permitiendo que el usuario circula a una velocidad media de 100 kilómetros por hora.

### COMENZÓ LA SELECCIÓN DE PROYECTOS FONDART

Hoy comenzó el proceso de selección de los proyectos presentados al concurso 1995 del Fondo de Desarrollo de la Cultura y las Artes (FONDART). Dependiente de la División de Cultura del Ministerio de Educación, cuyos resultados con los ganadores serán a fines de julio. El concurso, que para este año cuenta con 1.290 millones de pesos, tuvo un incremento del 12% en postulaciones que finalizaron el pasado miércoles y 4% con respecto a las iniciativas presentadas en 1994.